
こんにちは。田柄高校男子バスケットボール部のマネージャーです。 

8 月 5、12 日と 2 日間、練馬高校で合同練習をさせていただきました。この夏休み、田柄高

校の体育館が工事で使用できない中、2 度も練馬高校に伺わせていただき本当にありがとう

ございました。 

練馬高校ではディフェンス、パス、ドリブル、シュートなど多くのことを教わりました。ま

た最後には試合をさせてもらい、良い経験と刺激をうけました。 

田柄も区民大会で、良い結果を出したい、勝ちたい、頑張りたいという部員たちの気持ちが

出ていました。 

田柄高校バスケ部は、いつも前向きにバスケをしています。今後の彼らの成長を、ぜひ観て

ください！ 

 

 

 


